

21 WBP Lapas Permisan Lulus Program Sertifikasi Teologi Diploma 1

Candra Putra - [PERMISAN.LAPASNEWS.COM](https://permisan.lapasnews.com)

Nov 6, 2024 - 10:45



Sebanyak 21 Warga Binaan Pemasyarakatan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengikuti kegiatan Wisuda di Lapas Kembang Kuning Nusakambangan pada hari Selasa (5/11/2024).

NUSAKAMBANGAN – Sebanyak 21 Warga Binaan Pemasyarakatan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengikuti kegiatan Wisuda di Lapas Kembang Kuning Nusakambangan pada hari Selasa

(5/11/2024).

Warga Binaan Pemasyarakatan yang mengikuti kegiatan wisuda tersebut merupakan Warga Binaan Nasrani yang telah berhasil menyelesaikan Program Pendidikan D1 Teologi selama menjalani masa pidana di dalam lembaga Pemasyarakatan.

Program Pendidikan D1 Teologi tersebut dapat terlaksana berkat kerja sama antara Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Lapas Kelas IIA Kembang Kuning Nusakambangan, Yayasan Indonesia Bangkit dan Bersinar, dan Sekolah Tinggi Teologi Anugerah Indonesia.

Kegiatan wisuda ini berlangsung di aula Lapas Kelas IIA Kembang Kuning Nusakambangan. Rombongan wisudawan dari Lapas Permisan berangkat sekitar Pukul 09.30 WIB dengan pengamanan ketat.

Sebanyak 12 Petugas Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Permisan, termasuk diantaranya adalah Kasi Binadik Lapas Permisan Andar Saenur Warikas turut serta melakukan pengawalan dalam kegiatan wisuda tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan Wisuda Program Sertifikasi Teologi Diploma I tersebut adalah Kepala Lapas Kelas I batu Nusakambangan yang juga merupakan Koordinator Wilayah Nusakambangan Mardi Santoso beserta Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Ahmad Hardi serta Kalapas Kembang Kuning.

Ahmad Hardi menjelaskan bahwa sebanyak 21 Warga Binaan Pemasyarakatan Nasrani Lapas Permisan telah mengikuti Program Pendidikan D1 Teologi dengan baik selama satu tahun kebelakang ini. Ia berharap para wisudawan dapat memanfaatkan ilmu yang telah diperoleh dengan baik.

Ia juga mengapresiasi seluruh Petugas Pemasyarakatan di Lapas Permisan yang bertugas dalam melaksanakan pengawalan dan pengamanan pada kegiatan Wisuda ini dan berharap supaya ilmu yang didapatkan oleh para Wisudawan dapat bermanfaat.

“Berkat pengawalan yang baik, kegiatan wisuda pada hari ini dapat berlangsung dengan tertib dan aman,” Ungkapnya.